EXCURSIÓN PROGRAMACIÓN INTERDISCIPLINAR

Los alumnos de Bachillerato del IES Segundo de Chomón disfrutan de la cultura en Madrid

Los estudiantes viven tres intensos días en la capital con teatro, arte, historia y ciencia

IES Segundo de Chomón **Teruel**

Los alumnos de primero de Bachillerato del instituto Segundo de Chomón de Teruel realizaron un viaje cultural a Madrid interdisciplinar los días 12, 13 y 14 de febrero. En total fueron 79 los alumnos que, acompañados de cinco profesoras de distintas materias de este centro educativo, participaron en la excursión.

Las actividades que se realizaron incluyeron arte, teatro y ciencia. El primer día por la mañana los estudiantes turolenses visitaron el Museo del Prado, por la tarde el Museo de Cera y por la tarde noche asistieron a una obra de teatro cómica titulada *Cádiz*. Después de la obra tuvieron la oportunidad de hablar con los tres actores en la propia puerta del teatro Lara.

Al día siguiente, la primera actividad fue una visita teatralizada por el Madrid de los Austrias que consiguió que el alumnado y las profesoras refrescaran la historia de la casa de los Austrias por medio de actividades lúdicas que los mismos alumnos llevaron a cabo dirigidos por los guías. La visita a pie acabó en el Palacio Real donde pudieron disfrutar del lujo de la edificación exterior y de los lujosos salones



Los alumnos de Bachillerato del IES Segundo de Chomón en la Puerta del Sol de Madrid

interiores. El día acabó disfrutando el musical del *Rey León* en el teatro Lope de Vega de la Gran Vía madrileña.

El último día se visitó en Alcobendas el Museo de Ciencia y

Tecnología donde se pueden ver distintos utensilios cotidianos de principios del siglo en una planta y donde hay actividades interactivas para entender distintos fenómenos físicos y químicos como la propagación de los distintos tipos de ondas, el tamaño de la imagen con respecto a los objetos en espejos cóncavos y convexos o la propagación del sonido en distintos medios.

El alumnado de Bachillerato del IES Segundo de Chomón tuvo la oportunidad de disfrutar de tres días llenos de diferentes actividades culturales, así como de tres días de convivencia.

IDIOMAS EL GRUPO COMBINADOS ENSEÑA CON MÚSICA EN INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN E ITALIANO

El alumnado de la EOI de Teruel aprende con 'Hablando en canciones'

EOI **Teruel**

La Escuela Oficial de Idiomas de Teruel, dentro de su programa formativo, organizó un concierto en el salón de actos del edificio Casa Blanca de la ciudad, el pasado jueves 29 de febrero. El espectáculo *Hablando en canciones*, a cargo del grupo CombinaDos, deleitó a los asistentes con grandes clásicos en inglés, alemán, italiano y francés. ¡Un viaje musical muy divertido y realmente enriquecedor!

A través de canciones como Die Moritat von Mackie Messer (La balada de Mackie el cuchillo), Imagine (Imaginar), Je l'ai-

me à mourir (La amo a morir) o Vivo per lei (Vivo por ella), entre otras, el evento acercó al público a la música y a la cultura de los distintos idiomas que pueden aprenderse en la Escuela. El concierto no sólo fue una experiencia entretenida, sino también formativa. La puesta en escena incluyó la letra de todas las canciones, así como breves referencias culturales que invitaban a reír, emocionarse, cantar y aprender, demostrando que la música es un lenguaje universal.

El concierto fue una celebración de la música, los idiomas y la diversidad cultural, una experiencia única para todos los asistentes



El espectáculo 'Hablando en canciones', el pasado jueves en la Casa Blanca en Teruel